

Cyrill Wiget, Kathrin Graber, ^{Franz} Paul Baumann, Hans Nyfeler
Luzernerstr. 18
6010 Kriens

Michael Töngi
Einwohnerratspräsident
Unterstrick
6010 Kriens

19. Jun. 00

Dringliches Postulat: Schnellbahn Kriens

Sehr geehrte Damen und Herren,

Kriens ist die grösste Gemeinde der Schweiz, die keinen Bahnanschluss besitzt.

Der Bus Linie 1 hat seine Kapazitätsgrenze bereits erreicht.

Aus finanziellen Gründen ist die Trambahnidee, die für Kriens eine Lösung in Aussicht gestellt hätte, auf Eis gelegt.

Bekanntlich wird nun neu über ein S-Bahn-Netz in Zusammenarbeit mit der SBB diskutiert und zwar im Auftrag der Zentralschweizer Kantone.

Kriens als vom Schienennetz losgelöste Gemeinde muss möglichst schnell bei dieser Arbeitsgruppe vorsprechen und für seine Anliegen eintreten. Ansonsten besteht die Gefahr, dass die bereits ans Schienennetz angeschlossenen Gemeinden der Region berücksichtigt werden, Kriens mit seiner akuten Verkehrsproblematik aber nicht berücksichtigt wird.

Die Unterzeichnenden fordern deshalb:

1. Der Gemeinderat sucht das Gespräch mit der Arbeitsgruppe der Zentralschweizer Kantone bzw. mit dem Baudepartement des Kanton Luzern
2. Der Gemeinderat prüft verschiedene Varianten und untersucht deren Machbarkeit
3. Der Gemeinderat setzt sich aktiv für eine Krienser Schlaufe der S-Bahn Luzern ein

Mit freundlichen Grüssen,

Cyrill Wiget
K. Graber
F. Baumann
H. Nyfeler